

Pocos apoyos

EL PAIS. G. D. - *Jaén* - 08/12/2006

Entre los escasos apoyos que, de momento, ha recibido el alumno de Bailén se encuentra el de la Mesa de Trabajo contra la Violencia Escolar, una plataforma nacida este curso en Jaén con la intención de acabar con los casos de discriminación y acoso en las aulas. Este colectivo asegura que, según datos de la Delegación de Educación en Jaén, el curso pasado se registraron 1.500 casos de violencia escolar en los centros de la provincia, de los que 150 fueron calificados como muy graves.

"No podemos permitir que las víctimas de las agresiones sean las que se vean obligadas a dejar los centros y los agresores permanezcan en ellos como si nada hubiera ocurrido", indica Jesús Liébana Moreno, presidente de esta plataforma, que ayer mismo se reunió con la familia del alumno de Bailén para ponerle a su disposición sus servicios jurídicos.

La asociación, que estudia también personarse en el caso como acusación particular, tiene claro que "el verdadero responsable" de este nuevo episodio de acoso escolar es el instituto por "negligencia" a la hora de tomar las medidas necesarias. Y es que, según precisa Liébana, el caso de Bailén venía produciéndose desde cursos anteriores, "y no se ha hecho nada". El presidente propone la creación de comités de convivencia.